

6年移動教室の思い出

6年担任 清水 達郎

今年は震災の影響もあり、2泊3日の移動教室でした。通常より1泊少ない日程でしたが、そのぶん中身の濃い、充実した時間を過ごせたと思います。

1日目は、森將軍塚古墳登攀。行動班に分かれ、急な坂道を登りました。無事、時間内に全員が古墳までたどり着き、歴史的遺跡の壮大さを目に焼き付けました。

2日目は、車山でウォークラリー。一日目以上に体力が必要な活動でしたが、休憩を挿みながら歩ききりました。苦しい道りだったと思いますが、普段の生活では味わえない大自然の空気を存分に味わうことができました。また、高所から見渡す山々はとても美しく、その絶景もみんなの心に残ったのではないのでしょうか。

3日目は群馬県自然史博物館を見学し、地球に生きる生物の起源と進化について学習しました。様々な動植物の標本に加え、恐竜などの絶滅した生物の骨格模型も展示されており、博物館ならではのスケールに圧倒されました。

去年に引き続き、見学先や宿舎での態度は素晴らしく、礼儀正しい態度で生活できました。それに加え、今年は主体性をもって活動する場面が多く見られました。教師の指示を待たずに、自分たちで考えて行動する。6年生らしい行動力が身に付いていて、とても頼もしく感じました。

水泳指導前半をふり返って

体育主任 一柳 祐太

子供たちの楽しみにしている水泳も残すところあとわずかとなりました。今年は、子供たちの泳力をさらに伸ばしたい、泳ぎにより自信をつけてほしいという願いを込めて級の改訂を行いました。級の改訂を行うことにより、今まで子供たちが頑張ってきた級から一つ下がった形でのスタートとなってしまいました。しかし、それでも子供たちは自分で新たに目標を掲げ、泳力を伸ばそうと一生懸命練習に励んでいました。その姿はとても素晴らしく、立派でした。検定にチャレンジして級が上がった子もたくさんいます。後期もその気持ちを忘れず、自分の記録にどんどん挑戦してほしいと思います。

今年は特に、ビート板を使って平泳ぎのかえる足、クロールのバタ足を中心に練習をしました。平泳ぎのかえる足は、足があおり足にならないように足の裏でしっかりと水を蹴ること。バタ足は、膝を曲げずに親指と親指をこするようにしてしっかりとバタ足をするなどを中心に指導にあたりました。後期からの水泳で意識して練習に励み、さらに泳力を伸ばしてほしいと思います。

お知らせとお願い

☆ 道徳地区公開講座、保護者会について

9月21日(水) 1年・2年・3年 道徳授業5校時 13:15~14:00
保護者会 14:20~15:45

9月22日(木) 4年・5年・6年・みなみん 道徳授業5校時 13:30~14:15
保護者会 14:35~15:45

詳しいことはお便りをご覧ください。たくさんの方のご出席をお待ちしております。

☆ 9月1日連合水泳記録会について

本年度は、9月1日(木)に本校を会場として、南田中小、石神井東小、南が丘小の3校の6年生が集まり水泳記録会を開催いたします。

そのため、1~5年生は4時間授業で下校となります。雨天の場合は9月2日(金)に延期です。尚、連合水泳記録会については、保護者・地域の方への公開はしておりません。ご理解とご協力をよろしくお願いたします。

※全学年とも節電のため8月中は午前授業となります。

☆ 9月の行事予定 ☆

日	曜	主な行事
1	木	連合水泳記録会(6年)、特別時程1年~5年4H
2	金	水泳記録会予備日
3	土	
4	日	避難拠点避難訓練
5	月	全校朝会、クラブ活動
6	火	安全指導
7	水	外遊び、安全点検、4時間授業
8	木	音楽朝会
9	金	プール時間割終、水泳片付け
10	土	
11	日	
12	月	全校朝会、委員会、交通安全教室(2, 4, 5, 6年)
13	火	交通安全教室(1年歩行訓練)
14	水	委員会発表(飼育栽培)4時間授業
15	木	体育朝会(プール納め)
16	金	交通安全教室(3年自転車)、みなみん学級見学会
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	放送朝会
21	水	道徳授業地区公開講座1・2・3年、保護者会1・2・3年
22	木	健康朝会、道徳授業地区公開講座4・5・6年・みなみん、保護者会4・5・6年・みなみん、
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	全校朝会、クラブ活動
27	火	4~6年5H
28	水	委員会発表(図書)、4時間授業
29	木	4~6年5H
30	金	遠足1・2年・みなみん、4~6年5H

